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“Procedure di controllo autorizzazioni diffusione KDrink realizzata con estratti fo-
glie di coca” 

L’ASSEMBLEA LEGISLATIVA 

Premesso: 
che l’azienda italiana Qualitaste, con uffici e magazzini a Gallarate (VA), in data 7 giugno 

2010 ha pubblicamente annunciato il debutto sul mercato italiano del beverage, KDrink, la 
prima bevanda realizzata con estratti di foglie di coca delle Ande; 

che il target pubblicizzato dalla Qualistase per il KDrink comprende in larga parte locali 
con forte affluenza giovanile quali palestre, discoteche, locali notturni, pub, etc.; 

che la bevanda KDrink viene pubblicizzata coi-ne un innocuo energizzante, dissetante e 
ipocalorico; 

che il messaggio lanciato ai più giovani è altamente diseducativo e improntato su criteri 
di sdoganamento delle droghe che rischiano di vanificare anni di battaglie per la 
sensibilizzazione su questa drammatica piaga giovanile; 

Tutto ciò premesso; 

IMPEGNA 

la Giunta regionale: 
1) ad attivare tutte le procedure dii controllo idonee a verificare quali soggetti abbiano 

autorizzato la società Qualistase alla diffusione sul mercato italiano della bevanda 
KDrink, a verificare se è lecito, alla luce della normativa vigente, che un locale possa 
vendere una bevanda a base di estratti di foglie di coca delle Ande e se esistano 
realmente gli studi scientifici citati sugli organi di stampa dalla società venditrice secondo 
i quali la bevanda KDrink non sarebbe nociva e/o dannosa e non provocherebbe alcuna 
dipendenza; 

2) a sensibilizzare le associazioni rappresentative degli imprenditori affinché sui prodotti di 
largo consumo destinati soprattutto alle giovani generazioni non ci siano richiami, diretti 
o indiretti alle droghe. 


